

# 2年生NEWS

天王中2年生 学年通信 第13号  
平成27年9月11日

## 前期期末テストを終えて

前期の成績に大きな影響を与える期末テストが終わりました。夏休みから取り組んだ学習が結果につながりましたか？地区懇談会で保護者の方々と話をしているときに、「家で勉強する姿をあまり見ない」「宿題をしているようだけど、それ以外の勉強はしていないと思う」という声を聞きました。今回のテストの結果を見ると、前期中間テストに比べて実力がついたなあと感じる生徒が見られる一方で、成績を大きく落としている生徒も見られました。思うような結果が出ていない生徒は、夏休みの課題の提出状況も悪い傾向にあるようです。やり残しがある場合は、早めに取りかかりましょう。



部活動も中心となり、天中祭の練習もあって大変な毎日だとは思いますが、以前にも話した「**自分の思い描いた進路**」を実現するための学習の取り組みができていますか？日々の生活の積み重ねがこれからを左右すると思うので、後悔のないように今できることに全力を尽くしてください。11月には、実力テストと後期の中間テストがありますので、自分の目標をきちんと立て、実現させるための努力を続けていきましょう。

## 天中祭が近づいてきました!!

今年の天中祭の練習は、連日の悪天候により思ったような練習ができていないのが現状です。しかし、その中でも各クラスが学級委員を中心として必死に取り組んでいる様子が見られ、生徒の天中祭にかける強い思いが伝わってきました。クラスで団結して素敵な思い出を作れるといいですね。そのためには、ただなんとなく練習に取り組むのではなく、自分がやれることを全力で取り組んでいきましょう。一生懸命勝利を目指して努力する生徒がいる反面、中には天中祭の練習に前向きになれていない生徒もいるかと思います。ひょっとして、「歌を歌うのが苦手だ」「運動が得意じゃないから頑張る気にならない」など、自分にとって不得意なものから、時に逃げたい気持ちがありませんか？なかなか一人ではうまくいかなくてもみんなと協力することで乗り越えられることもたくさんあると思います。みんなと共に悩み苦しみながら、素晴らしい天中祭にしていきましょう。感動できる天中祭を楽しみにしています。



## 身だしなみ点検を行いました!!

9月9日に身だしなみ点検を行いました。多くの生徒が点検に合わせてきちんと整えようという姿が見られたことは素晴らしいと思います。また、頭髪を整えるなど、保護者の方々にも協力してもらい感謝しています。生徒手帳の忘れや爪の切り忘れなどで不合格となってしまった生徒は、早めに整えてきちんとした状態で天中祭に臨みましょう。



## 【保護者の皆様へ】

**9月16日(水)〔体育の部〕・9月17日(木)〔文化の部〕の2日間は給食がありませんので、お弁当の用意をお願いします。**

